

Nombre del Alumno: Esthela Nahomy Álvarez Cruz

Nombre del profesor: Eduardo Ángel

Grado: 2

Materia: Lectura expresión Oral Y Escrita

Nombre del trabajo: Ensayo

Fecha: 03/03/2021



- El artículo habla de la revista nexos y que claramente censura información como bien dice el texto en pocas palabras los cubre y solo deja ver la información para darla a la luz a los ciudadanos se ven dos opiniones diferentes por que el historiador y ensayista esta abiertamente de acuerdo con el neoliberalismo obviamente hay izquierdosos como bien dice ahí supongo que se refiere a las personas que están apoyando el tema sobre el que se está hablando se podría decir que están de acuerdo a los que les conviene faltos de memoria así es como dice la revista y que medidas similares fueron impuestas como proceso de Aristegui noticias.

El caso de la noticia de Carmen Aristegui del noticiero matutino de MVS en marzo de 2015 el gobierno de EPN incremento en un 130% su publicidad en la emisora alrededor de 580 millones de pesos en lo restante del año. En cierto punto pienso en mi opinión personal que hay corrupción detrás de todo de toda esta situación sobre la revista nexos y el gobierno de México. En donde los medios de comunicación dependen hasta en un 80 por ciento de la publicidad oficial, y dice que la compra de publicidad oficial la asignación arbitraria compra la compra la publicidad por parte del estado es un acto de censura pues como señala la organización Artículo 19: "nadie muerde la mano que da comer". Obviamente que no, no les conviene hacer eso no van a dejar todo por decir la verdad supongo que esas personas que censuran el contenido compran publicidad es un fraude pero seguirán así porque nadie les dice nada esto es un tema grave si lo vemos por otro lado están censurando información es fraude o es lo que yo creo pagan por censurar elogiándoles sus logros y todo quedando impune como siempre y que aquellos que celebran la medida implementada desde el gobierno federal sobre la revista Nexos, lo que hacen es que celebran la continuidad de las mismas prácticas políticas de los pasados gobiernos. Y para finalizar el texto dice al final que la cuarta transformación que quieren dejar atrás y continuando de ese manera en la que el gobierno se relaciona de esa manera con ella perdemos todos y se denoto que el mismo autor dice que el gobierno no sabe construir democracia también lo que entiendo es que los

izquierdistas y derechistas son dos bandos diferentes yo supongo que del bando izquierdista son de la 4T donde está el presidente obviamente cubriendo a los suyos.

- Síntesis

Lo que yo entendí sobre este tema es sobre la revista nexos y el neoliberalismo y que censuran información aparte de es la situación que explica el autor que escribió ese artículo lo deja bastante claro el descontento que hay sobre los izquierdistas y derechistas básicamente hay izquierdistas que solapan la información y básicamente eso es lo que explica el artículo y sobre la cierta corrupción que hay aparte de eso aprendí a hacer una reseña sobre este artículo.